

puesto medidas de seguridad ante una posible concentración de punkies en la denominada procesión de los borraños. La procesión de Orgaz también es noticia al resultar herido rave un agente de la Guardia Civil al dispararse su arma accidentalmente el arma mientras desfilaba en procesión. Y en Talavera de la Reina los ganaderos expresan su malestar por celebrarse el Mercado en plena Semana Santa.

En Velada la chiquillería está de fiesta. Abel Resino, el flamante guardameta del Atlético de Madrid, es el encargado de hacer el saque de honor en el nuevo campo de fútbol de la villa. El meta atlético vivió una jornada inolvidable en su pueblo natal. Otros que no pueden olvidar el día son los trabajadores de la Caja de Ahorro de Villaseca de la Sagra, pues los cacos les jugaron una mala pasada y les atracaron en la cursal. Un suceso que viene a añadirse al nuevo intento de fuga en Ocaña II.

El Ayuntamiento de Toledo celebra el esperado Pleno de los Presupuestos. El Centro Democrático y Social se abstiene y el montante económico que estaba programado —casi tres mil millones de pesetas— es aprobado por los ediles capitalinos. Las carreteras adquieren protagonismo al cobrarse la vida de una persona en un accidente que se produjeron varios heridos.

Mientras Talavera de la Reina se prepara para vivir sus Fiestas de Las Mondas, se anuncia que el Hospital Provincial acogerá enfermos con el fin de acortar la lista de espera en la Residencia "Virgen de la Salud". Mora se ha visto agraciada en uno de los sorteos de la Organización Nacional de Ciegos con cien millones de pesetas.

Niño de la Taurina

En la ciudad ribereña de Aranjuez se coge con gusto la nominación que ha recibido la ciudad. Ha sido elegida municipio europeo por el medio ambiente. El joven torero de Santa Olalla, el Niño de la Taurina, resulta gravemente herido al clavarse en el ojo izquierdo una banderilla. En Talavera se celebra una fiesta se de cierto sabor taurino como son Las Mondas, que en esta edición sigue contando con los grandes desfiles y con la siempre brillante participación popular. El fin de fiesta se produce coincidiendo con la noticia de que el joven torero de Santa Olalla evoluciona favorablemente de su operación.

Dos accidentes de moto saltan a la actualidad. En uno de ellos fallece un joven de diecinueve años al chocar su moto contra las paredes de una vivienda en la localidad de Epinoso del Rey y en el otro, el conductor encuentra la moto al chocar contra un camión en el término municipal de Villatobas. En lo

deportivo hay que resaltar la victoria de Federico Echave en el II Trofeo "Ciudad de Toledo".

Es un mes en el cual los profesores de la educación estatal se manifiestan descontentos. Huelga y más huelgas tras fracasar en sus negociaciones con la administración. El Gobierno Central recurre los presupuestos de Castilla-La Mancha por temor a que los funcionarios tengan una subida salarial superior al cuatro por ciento.

El senador y ex-alcalde de Talavera, Pablo Tello, desmiente que haya causado baja en sus cargos de senador, concejal y diputado provincial, tal y como manifestaron algunos medios de comunicación. Las Cortes Regionales abrieron su período de sesiones con tres temas que se debaten ampliamente: Cabañeros, Trillo y la Sociedad de Fomento Regional.

Problemas y más problemas se relatan en las páginas de LA VOZ. El profesorado responde mavisamente en la huelga de enseñanza y en la Residencia de Toledo se padece el problema de estar toda la noche sin electricidad. El Hospital de Talavera de la Reina no puede acoger tres cadáveres que se han producido en un accidente en la Nacional-V, a la altura del término municipal de Calera y Chozas. Estos tres muertos son como consecuencia del choque frontal de un vehículo contra un camión.

La concejalía de la Juventud de Talavera organizó un Concurso de Rock. El certamen tiene carácter nacional, pero es el grupo "Desconocidos" de Tomelloso el que se lleva el gato al agua. El grupo lo componen tres músicos e interpretan rockabilly. Es el tiempo en que la huelga de enseñanza comienza una nueva fase y el de sequía para el Talavera CF, pues los blanquiazules ya llevan cuatro meses sin ganar. El mundo laboral está en ebullición, mientras los ganaderos se manifiestan con sus animales, la central sindical de CCOO presenta una denuncia por la muerte de un albañil. El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, encabeza la lista oficial de Alianza Popular.

Se busca pregonero para las Ferias de Mayo de Talavera. La Corporación pensó en el futbolista Emilio Butragueño y en el escritor Camilo José Cela, pero al final ejerce como pregonero Joaquín Arozamena, quien dice que tuvo un amor en Talavera. Las revueltas llegan a la Ciudad Imperial y ganaderos y profesores de Educación General Básica toman las calles toledanas. Toledo vuelve a protagonizar una noticia eclesiástica a ser nombrado el obispo Agustín García Gasco como nuevo secretario del Episcopado Español.

Supermolina

El Ministerio de Defensa considera

que El Alcázar no es adecuado para instalar una biblioteca y en la prisión de Toledo se vive una situación límite por el hacinamiento de los reclusos. Siguen y prosiguen las movilizaciones, la huelga del transporte por carretera hace que RENFE refuerce los servicios con Madrid. El Cuponazo busca protagonismo en la Ciudad de la Cerámica y organiza por primera vez un sorteo en Talavera de la Reina. Además del sorteo se celebran las actuaciones del "rey de la copla" Carlos Cano y del grupo rock "Los Elegantes".

El Gobierno Regional anuncia que creará un canal de televisión, un Anuncio que llena de alegría a aquellos toledanos que se sienten sufridores de los privilegios de otras comunidades autónomas. Siguiendo con el mes plagado de incidentes hay que reseñar los que se produjeron en la concentración de delegados de la Junta de Personal de la Administración Regional.

En Bargas se vive un poco desorientados la situación que ha producido la profanación de veinte tumbas. La gerencia del Mercado Nacional de Ganados de Talavera hace pública las cifras de sus ventas, unas ventas que alcanzaron un número total de 3.497.401.260 pesetas el pasado año. El Hospital de Toledo estrena nuevo director al mismo tiempo que se rumorea que puede haber una posible prórroga en el curso escolar a consecuencia de la huelga.

José Manuel Molina continúa su ascensión política. El haber conseguido la alcaldía de Toledo le da cierta estima y es una de las causas de que asuma las riendas de Alianza Popular en la provincia. El fútbol en Talavera obtiene tintes dramáticos y Alejandro Conde logra su primera victoria, con un equipo rejuvenecido, ante uno de los equipos más flojos que han pasado por El Prado.

Siguiendo con el tema del profesorado hay que decir que la casi totalidad de profesorado de la provincia participa activamente en la manifestación de Madrid. Dieciséis millones es el presupuesto que el Ayuntamiento ha destinado para las Ferias de Mayo de Talavera. La drogodependencia es un tema que ocupa y preocupa en la provincia, pero en éste mes la Guardia Civil ofrece un duro golpe a los traficantes. Una vivienda de la localidad de Casarrubios del Monte servía de base para pasar heroína con destino a Euskadi y es desalojada por las fuerzas de la Benemérita.

Al igual que hicieron los profesores, los ganaderos toledanos asistieron en masa a la manifestación que se celebró en la capital de España. Los profesores sumaron la cantidad de 3.500 toledanos.